

Deux nouvelles pistes cyclables

6 mars 2023

Deux pistes cyclables sont en cours d'aménagement dans la partie de la rue de la Croix Sourdeau/ boulevard des Pas Enchantés. Celles-ci étaient testées depuis l'été 2020. Les aménagements définitifs menés par Nantes Métropole ont débuté le 20 février. Ils se dérouleront en plusieurs phases jusqu'à mi-avril 2023.

Dans le but de favoriser et sécuriser les déplacements doux, la phase d'expérimentation a consisté à passer ce tronçon de la rue de la Croix-Sourdeau en sens unique pour les automobilistes, dans le sens montant (depuis le rond-point des Pas Enchantés jusqu'au rond-point de la Baugerie). Deux pistes cyclables, une descendante et une montante, avaient été créées.

Depuis le 20 février, Nantes Métropole procède à l'aménagement définitif avec l'aménagement de deux pistes cyclables de chaque côté de la voie. La première phase de travaux, qui a débuté le 20 février, se poursuivra jusqu'au 10 mars. Elle concerne les travaux sur le trottoir face au "Clos Saint-Sébastien". La circulation sera maintenue et la chaussée réduite. La deuxième phase à partir du 13 mars se déroulera sur le trottoir devant l'EHPAD pour 3 semaines. La rue sera fermée et déviée par la rue de la Galtière. L'accès riverain sera maintenu.

Les revêtements seront réalisés durant la semaine du 3 avril, la rue sera fermée à la circulation toute cette journée.

